

La Loi naturelle

(appelées aussi)

Les lois de la vie

Appliquées aux 12 signes astrologiques

La loi naturelle, qui désigne l'ensemble des lois de la vie, représente les piliers fondamentaux de l'existence. Citées dans les doctrines religieuses, dans le magistère, dans le décalogue, dans les tables de la loi ainsi que dans les textes philosophiques, elles sont inscrites en nous, dans notre carte mère,

La vie n'est pas le résultat aléatoire du hasard et de la nécessité, et les sciences physiques et biologiques de la nature et du vivant sont insuffisantes pour définir la vie. L'organisation du vivant fait apparaître, au-delà de sa structure matérielle, une intention créatrice subtile, juste, équilibrée. Cette intention créatrice est évoquée au travers de la loi naturelle. Elle a un caractère d'universalité qui la rend perceptible par l'intelligence, par la raison et surtout par la conscience qui nous unit à l'ensemble de la création.

L'être en quête de bonheur trouve l'équilibre en ajustant sa raison et sa volonté à l'application consentie de ces lois. Elles s'enracinent dans la dimension du cœur de l'être qui découvre la notion d'Amour. L'être découvre que l'existence est régie par un ensemble de valeurs qui donnent un sens à sa vie, et qui l'orientent dans l'accomplissement de son destin.

Voltaire disait de la loi naturelle qu'elle est l'instinct qui nous fait sentir la justice et qu'elle ne peut souffrir d'aucune exception. La vie, la nature incline l'homme, comme tout être vivant, à un ensemble d'actes qui protège, élève, perfectionne l'existence.

Respecter la Loi naturelle, c'est permettre que la vie soit générée, conservée et respectée dans son ensemble. Enfreindre la loi naturelle engendre le chaos.

La loi naturelle apparaît comme une lumière pour l'action. Elle est un ordre moral de la raison, une injonction qui n'a rien à voir avec les contraintes physiques, psychiques ou policières. Elle est inscrite l'intérieur de l'être qu'il soit humain ou d'un autre règne, car chaque parcelle de vie est dotée de conscience. Chaque être a la responsabilité d'agir avec respect et dignité envers lui-même mais aussi envers les relations qu'il crée avec son environnement. Son comportement respectueux permet de préserver le caractère sacré de l'existence.

La loi naturelle est naturellement justicière. Le chaos généré par le manque de respect des lois de la vie impacte l'ensemble de l'être dans toutes ses enveloppes (physique, mentale, émotionnelle, spirituelle) ainsi que dans son environnement. Aussi justes soient-elles, les lois humaines sont imparfaites au regard de la loi naturelle. Ne respecter que les lois humaines contraint l'être, respecter les lois de la vie l'élève dans toutes ses dimensions. Viendra le jour où la justice humaine s'éclipsera dans la lumière de la loi naturelle. . . .

Il est de notre responsabilité d'harmoniser notre conscience avec la loi naturelle, de l'appliquer de manière libre et consentie afin de révéler le caractère sacré de l'existence.

La loi naturelle s'exprime dans les géométries et les musiques sacrées, elle s'inscrit dans la symbolique de l'astrologie.

La loi naturelle dans le zodiaque et les maisons

L'axe Bélier Balance, l'axe maison 1 - maison 7

Être, c'est s'affirmer, c'est s'engager dans la vie, c'est exister dans notre réalité, dans notre vérité, dans notre conscience. Être, c'est aussi partager, s'associer car c'est grâce à la relation que l'être devient conscient et responsable de lui-même et de son environnement.

La première loi qui se révèle sur l'axe Bélier Balance est le respect des valeurs inhérentes à la vie et par conséquent des valeurs inhérentes à notre vie. Chaque vie est unique, et inédite, elle

s'affirme à l'image des énergies printanières du Bélier grâce aux Maîtres des signes. Mars et Pluton sont les Maîtres du signe du Bélier. Mars est l'énergie qui génère l'expression de la vie de façon spontanée. Il est l'élan vital, il propulse, il révèle les valeurs nouvelles il est le magicien qui ose affronter avec courage l'inertie et la résistance de l'ancien monde. Il œuvre pour l'expression le développement et la préservation, il est le guerrier de la vie.

Pluton œuvre conjointement avec Mars, il est l'octave supérieure de Mars. Lorsque les valeurs nouvelles sont puissantes, Pluton est activé pour absorber les valeurs obsolètes et transmuter leurs énergies au service de la vie nouvelle. Pluton est l'athanor du magicien qui génère les nouveaux cycles.

Vénus et Eris sont les Maîtres du signe de la Balance.

Vénus est l'énergie qui exprime les valeurs de la vie. Elle est véritablement le sens des valeurs. Le mot « valeur » signifie l'essence de l'existence. Notre sixième sens est relié intrinsèquement à l'essence de la vie, régie par la loi naturelle. Lorsque les valeurs qui s'expriment sont justes, en accord avec l'énergie de la vie, l'être révèle alors sa grandeur d'âme avec le courage et la puissance de la vie manifestée. L'être est présent à lui-même à sa puissance intérieure.

Vénus est exacerbée par la puissance d'Eris, son octave supérieure. Eris est l'émulation que suscitent les rencontres et les partages entre les êtres dont les valeurs sont différentes, parfois opposées. Eris évalue le courage et la validité des valeurs que l'être exprime. En quoi les valeurs de chacun ont-elles de l'attrait, de l'intérêt ? En quoi sont-elles justes, légitimes ? En quoi peuvent-elles servir la relation, le bien commun et la vie dans son ensemble ? En quoi suscitent-elles la peur et sont-elles perçues comme dangereuses pour l'affirmation de soi ? Une appréciation mutuelle des valeurs, des qualités intrinsèques de chacun s'opère. Ainsi, la peur de ne pas pouvoir s'affirmer ou encore la peur d'être lésé, blessé ou de blesser provoque la confrontation, le combat, l'opposition, la fuite, l'amertume, la vengeance et tous ces sentiments qui nous enchainent dans l'esclavage épuisant des combats sans fin et qui nous éloignent de notre présence à nous même. Parallèlement, Eris permet l'émulation, l'intégration de qualités, de valeurs que l'être n'a pas encore exploré, lesquelles s'ajoutent aux qualités personnelles de manière constructives et créatrices. L'être gagne ainsi en conscience, en présence à la vie.

Être Soi dans l'Amour et le respect de soi-même, de son environnement et de la vie dans son ensemble, c'est révéler son

univers spontanément, dans l'instant présent. Être le présent, telle est l'expression de la loi naturelle sur l'axe Bélier Balance.

L'axe Taureau Scorpion, l'axe maison 2 – maison 8

Être, c'est acquérir et développer les valeurs inhérentes aux lois de la vie et c'est aussi les transformer perpétuellement par le développement de la conscience.

Avec Vénus, l'être épanouit les valeurs qu'il possède, il acquière la conscience de leur intérêt. Celles-ci peuvent être harmonieuses ou disharmonieuses. Eris donne la capacité de les tester grâce aux multiples rencontres et aux multiples partages. Ces relations sont-elles basées sur l'émulation, sur la compétition, sur le désir de pouvoir, de possession, sur le partage ? Pourquoi l'être a-t-il besoin d'être en rivalité ? A-t-il peur de ne rien posséder ? Est-il dans l'incapacité de défendre ses acquis, d'endosser la responsabilité de ce qu'il possède ? Eris permet à l'être de rencontrer son ombre, celle qu'il possède et qui le possède car c'est lui-même qui l'a créé. Il se soumet ainsi aux énergies du Scorpion dont les Maîtres sont Mars et Pluton.

Mars lui enjoint d'exister. La peur, le combat, la violence, la convoitise, la jalousie mais aussi l'élan d'Amour, toutes ces énergies sont les moteurs de l'activité martienne. Pluton, l'octave supérieure de Mars permet à l'être d'aller jusqu'au bout de ses expériences jusqu'au chaos. Pluton accompagne l'être dans la déchéance, dans la descente aux enfers, en lui donnant ainsi les occasions de tester ses choix, ses acquis. Il met ainsi en lumière ce qui lui revient véritablement de droit selon la loi naturelle. Pluton n'a pas la vocation d'être tendre avec l'être, il lui offre cependant la possibilité ultime de renaitre de ses cendres et de ressurgir vainqueur de ses propres démons qui, en réalité, sont ses propres peurs qu'il projette sur son chemin. L'être doit juste comprendre, s'approprier, intégrer mais aussi abandonner, lâcher prise, dans le cycle incessant de son cheminement. Par conséquent il apprend à faire face à ce que représente véritablement la Mort.

C'est grâce à cette étape sur l'axe Taureau Scorpion que l'être est en mesure de percevoir et de comprendre les cycles de transformations qui constituent son destin. Rien n'est éternel, les acquis sont éphémères, ils servent de tremplins dans l'expérience de la vie. L'être est souverain et responsable de lui-même grâce à l'énergie de l'Amour, sa peur est sa seule et véritable ombre, c'est une clé fondamentale de la Loi naturelle.

Sur l'axe Gémeaux Sagittaire, l'axe maison 3 – maison 9

Être, c'est s'informer des lois de la vie, les communiquer, les partager. Dans ces flux et ces reflux ininterrompus d'informations, l'être apprend à intégrer ces lois en les expérimentant en les ordonnant personnellement et en les partageant collectivement.

Mercury, le Maître des Gémeaux, coordonne les actions et les motivations, il permet de tester les valeurs inhérentes à la personne. Mercury donne la capacité de développer la curiosité, il offre la faculté de communiquer et de faire jaillir les informations afin de les relier, de les partager, de les coordonner de façon concrète. Il est l'outil de l'intellect. Mercury ne s'épuise jamais, il est volatile, il est versatile. Il permet de découvrir et d'expérimenter à l'endi les lois naturelles en s'y dérogeant ou en les respectant.

Jupiter, le Maître du Sagittaire, exhausse le pouvoir de la raison, de la pensée. Il coordonne, amplifie et propage les informations sous formes de lois, lesquelles découlent des courants convergeant de pensées collectives. Ces lois servent t'elles la vie ? Sont-elles en accord avec la loi naturelle ? Jupiter ne tranche pas sur ce sujet, il donne sa bénédiction, il promulgue les lois. Il propage les ordonnances dictatoriales lorsque l'être, dans sa

faiblesse et dans ses peurs, abdique sa souveraineté et sa raison au profit de gourous, de dictatures ou d'appâts mercantils. Il amplifie aussi les courants de lumière et de vie qui émanent du cœur des êtres. Lorsque, l'être quitte les pensées et les doutes qui le dominent et qui l'agitent pour entrer simplement en résonnance avec le cœur de sa vie, il découvre qu'il possède en lui-même la clé de la loi naturelle, il éclaire lui-même son chemin, il devient son propre univers.

L'axe Gémeaux Sagittaire offre la découverte, l'expérimentation et la promulgation des lois de la vie. L'authentification et l'intégration par chaque être de la loi naturelle est une bénédiction pour la vie car. L'être devient présent à lui-même et à son univers, il ne pense plus, il existe. Il est alors la manifestation lumineuse et pure de sa vie, il est le créateur de son univers.

L'axe Cancer Capricorne, l'axe maison 4 – maison 10

Être, c'est s'ancrer dans nos racines dans notre réalité existentielle, c'est réaliser qui nous sommes avec justesse.

La Lune est le Maître du Cancer, elle est le phare qui éclaire nos nuits de peurs et de doutes. Elle reflète nos mémoires dans

lesquelles l'être puise ses ressources, elle est aussi le miroir du subconscient qui laisse transparaître les ombres sur nos destins. L'être est-il la proie de ses peurs ? Réside-t-il caché, enfoui dans le passé illusoire de ses ancêtres par crainte de souffrir en endossant la responsabilité de sa vie ? Projette-t-il son futur illusoire dans l'activité effrénée afin de combler sa peur d'être seul face à son présent ? Ou bien est-il le miroir de ses ressources inépuisables et particulières que la vie lui confère ?

Saturne, le Maître du Capricorne valide la solidité de l'être dans sa réalité existentielle. Sa structure est-elle solide au point de permettre à l'être de résister à toutes les tensions que sa vie génère ? Est-elle souple au point de lui permettre de s'adapter aux brusques changements de cap de sa conscience ? Les écueils, les rigidités, les cassures, tous ces types d'évènements, qu'ils soient physiques émotionnels ou mentaux sont les épreuves que Saturne offre à l'édifice lunaire, à la personnalité chaotique de l'être. Saturne donne la structure, la géométrie ajustée à l'existence incarnée. Il n'est ni le satan, ni le démon redouté par les esprits faibles qui se découragent devant les épreuves de la vie. Saturne offre la rigueur solide d'une structure souple et en continuel mouvement. Saturne donne à l'être sa structure, sa densité et ses contours.

La réalisation est le chemin que l'être parcourt en fonction de sa conscience de ses mémoires et des structures changeantes de son édifice lunaire. Son chemin est sa réalité, c'est l'être qui le rend chaotique ou confortable. L'être est responsable de son chemin, tel est l'aspect de la loi naturelle représenté sur l'axe Cancer Capricorne.

L'axe Lion Verseau, l'axe maison 5 – maison 11

Être, c'est révéler notre puissance unique de création en la mutualisant pour devenir co-créateurs et exprimer ainsi la puissance de la vie grâce au lien d'Amour, grâce au respect de la loi naturelle.

Le Soleil, Maître du Lion, révèle notre aura, il est la lumière intérieure de l'être. L'être révèle sa création personnelle, il est une création de la vie, il a également le pouvoir de créer. Sa création sera-t-elle en accord avec les valeurs inhérentes aux lois de la vie ? Sera-t-elle l'œuvre aboutie d'une conscience mature et axée sur l'Amour et la beauté de la vie ? Provoquera-t-elle le chaos, la destruction ?

Uranus, le Maître du Verseau teste la création. Est-elle à l'origine d'un cycle de conscience élargi dans lequel l'être est libre d'exprimer ses créations, de les partager, de les mutualiser et de générer ainsi une humanité épanouie ? La création est-elle le résultat d'une revendication immature et fanatique de l'être qui, par ses peurs irrationnelles, génère le chaos et la destruction ? Uranus est l'octave supérieure de Mercure et son œuvre est le résultat de la conscience de l'être. Lorsque l'information n'est plus le vecteur unique de l'activité de l'être, lorsque sa conscience s'ouvre à la dimension des lois de la vie, lorsque l'être respecte sa grandeur personnelle avec humilité, il découvre alors qu'il est véritablement une source de création. Il rayonne tel le Soleil sur le chemin de son existence. Il découvre aussi qu'il participe à l'œuvre commune de la vie, en générant sa partition personnelle et inédite grâce à l'énergie d'Uranus.

La loi naturelle permet de créer de nouveaux univers, elle donne à l'être la capacité d'exister en tant qu'auteur unique et individualisé au sein de l'œuvre collective et mutualisée de la vie.

Sur l'axe Vierge Poissons, l'axe maison 6 – maison 12

Être, c'est rendre sacré en étant créateur car dans le langage de oiseaux dans sacré on entend « ça crée ». Nous glorifions de cette manière notre propre vie ainsi que la vie dans son ensemble.

Mercury, Maître de la Vierge est celui qui informe. Il est aussi celui qui, en accord avec Jupiter, Maître des Poissons, analyse, raisonne, donne le sens de l'existence et des lois de la vie. Mercury en lien avec Jupiter permet d'évaluer, d'ajuster, de rendre perceptible l'information jusqu'au cœur de nos cellules vivantes jusqu'à l'infiniment petit. Il permet à l'être de se relier à la source ineffable que représente Neptune, également Maître des Poissons. Neptune est l'énergie qui nous met en communion avec l'ensemble de la création.

Neptune, l'octave supérieure de Vénus est le réservoir inépuisable des valeurs portées par le monde vivant. Celles-ci ont la capacité de se modifier et de se renouveler en fonction des expériences et des événements personnels et collectifs. Ce réservoir de valeurs crée de gigantesques hologrammes d'informations plus ou moins lumineux et sacrés. L'être édifie son chemin en puisant dans ces champs de possibilités infinis. De cette manière, le futur ne peut pas être défini. L'être interagit selon ses choix, sa conscience personnelle et celle des collectifs avec lesquels il partage les chemins. L'être a le

pouvoir de suivre de multiples chemins et de créer de multiples destins. Il engage sa responsabilité de créer de manière respectueuse et sacrée son univers, son chemin lumineux.

Être c'est rayonner son chemin intensément, c'est rendre sa vie sacrée dans le respect de la loi naturelle tel est l'aspect que l'axe Vierge Poissons permet de faire émerger.